

DEPORTES | Duatlón

Este domingo se celebra la VI edición del Duatlón Cros “Ciudad de Priego de Córdoba”

Organizado por el Club Triatlón Priego, contará con la presencia de alrededor de 150 duatletas

Redacción

Viernes 4 de noviembre de 2011 - 09:51



Priego de Córdoba acoge este domingo la VI edición del Duatlón Cros “Ciudad de Priego”, organizado por el Club Triatlón Priego con la colaboración de la Delegación de Deportes del Consistorio prieguense.

El concejal de Deportes, Juan Ramón Valdivia; y el presidente del club organizador, Fernando Villena, han presentado este evento deportivo, que contará con la presencia de atletas de distintos puntos del país.

En la presentación, Valdivia subrayó el esfuerzo realizado por el club para organizar esta sexta edición, que se ha convertido ya en un referente para los aficionados a esta dura especialidad deportiva, que contará con un primer segmento de carrera a pie por un circuito urbano de 5,8 Kms, para continuar con la prueba en bicicleta de montaña, con un trazado rompepiernas de 16

Kms por las faldas de la Tiñosa, para terminar con un nuevo segmento de carrera a pie de 2,5 Kms por las inmediaciones del Colegio Ángel Carrillo, donde estará ubicada tanto la salida como la línea de meta y los boxes.

Fernando Villena destacó la participación de los mejores especialistas andaluces, entre los que se encuentra la campeona de España, Beatriz Jiménez, o el ganador de la pasada edición, Manuel Salinas. Asimismo recordó que la prueba está abierta a la participación de las categorías Sub-23, Élite y Veteranos 1, 2 y 3, contando igualmente con una destacada presencia de atletas locales.

Por otro lado hizo alusión a la dureza de la prueba, que tendrá su salida a las 11:00 horas de este domingo, destacando el circuito en bicicleta de montaña, que discurrirá por parajes de gran belleza natural, añadiendo que la prueba se celebrará en todo caso, a pesar de la climatología, algo que sin duda haría más dura aún la carrera.